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Abstract (en)
The watch casing comprises an electroformed box (2) made of precious metal with thin walls, inside which is a casing (5) of cheaper material which
holds the watch components (7, 8, 11, 14). The inner casing is held by compression between a first horizontal bearing surface (21) and a second
horizontal bearing surface (22) on the upper part. To allow the insertion of the casing circle within the box, it is possible to reduce its thickness and
enlarge it again once it is placed inside the box. In one version, truncated cone fixing keys are provided for this purpose, whilst in another version the
cheaper material is synthetic and allows a degree of deformation to enable its insertion.

Abstract (fr)
Boîte de montre (1) comportant un boîtier ou carrure (2) électroformé, en métal précieux à parois mince, dans lequel des moyens d'emboîtage
(5) en matériau économique peuvent être introduits pour maintenir les composants internes (7,8,11,14) de la montre. Les moyens d'emboîtage
sont maintenus par compression entre une première surface d'appui horizontale (21) et une deuxième surface d'appui horizontale (22) sur la
partie supérieure, respectivement inférieure, de la face interne (20) du boîtier. Pour permettre l'insertion du cercle d'emboîtage dans le boîtier, il est
possible de réduire son épaisseur et de l'élargir à nouveau lorsqu'il est en place dans le boîtier (2). Dans une première variante, des clés de fixation
tronquées (12) sont prévues à cet effet. Dans une deuxième variante, le cercle d'emboîtage est en matériau synthétique pouvant être déformé pour
l'introduction. La carrure présente des nervures de renforcement (23) permettant d'améliorer sa rigidité. <IMAGE>
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